▲叙勲の伝達が行われました (右:清水政則さん)

日双光章

より伝達が行われました。 を受章され、5月16日(月)、 清水さんは、昭和54年4月、 清水政則さん(藤橋) が旭 日双光章 岡部町長

期38年8か月の永きにわたり在職され 後は揖斐川町議会議員として、 月の藤橋村への編入合併後は旧藤橋村 議会議員として、平成17年の町村合併 村議会議員に初当選以来、昭和62年4 また、平成13年11月、地域住民の推 通算13 旧徳山

町の誕生に多大な貢献をされ、 にも尽力し、平成17年1月の新揖斐川 叙勲の受章となりました。 間在職し村政の円滑な運営に尽力する 17年1月の町村合併までの3年2カ月 挙により旧藤橋村長に初当選し、平成 揖斐郡1町5村の町村合併 今回

受章おめでとうございます。

労者表彰を受賞されました。

今回の受賞となりました。 議長として議会の円滑な運営に尽力さ ます。平成27年3月からの1年間は副 の町村合併後も揖斐川町議会議員とし 議会議員に初当選以来、平成17年1月 受賞おめでとうございます。 小倉さんは、平成15年に旧揖斐川町 議会議員としての功績が認められ 通算16年余にわたり在職されてい

で地域

開催しました。 内にある株式会社イノアック住環境指 さを学ぶ」を目的に地域防災講習会を 斐川事業所で、「避難することの大切 極楽寺区は、5月29日 (日 (日 (日 同区地

されました。 向け、自主防災活動を推進しています。 害時における防災活動協力に関する協 難訓練や起震車による地震体験が実施 定」を締結し、大規模災害が発生した 楽寺住民等約70名が参加し、 ノアック住環境揖斐川事業所は、 昨年5月に、極楽寺区と株式会社イ 講習会には、子供から高齢者まで極 同社へ一時避難場所としての利用 今後の合同防災訓練などの実施に 併せて避





▲講習会の様子



行より、 るいびがわマラソンの運営に活用され 寄付金をいただきました。 今回の寄付金は、3年ぶりに開催す 6月1日(水)、 企業版ふるさと納税として、 株式会社大垣共立銀

れました。 めていきたい」と感謝の言葉が述べら えをいただきながら、まちづくりを進 独では限界があるので、 でご尽力いただき感謝している。 取った岡部町長からは「さまざまな形 に貢献できれば」と話し、目録を受け 楽しみにしている。揖斐川町の活性化 マラソンの開催をファンや地域住民は 「録を手渡した境頭取は「いびがわ 今後もお力添 。町単